

El pasado jueves 27 de abril se convocó telemáticamente por primera, y hasta ahora única vez, a la Mesa General de Empleados Públicos para tratar sobre el Modelo de Atención de los Servicios Sociales Municipales que esta Corporación, a punto de finalizar su mandato, quiere establecer. Dicha reunión tenía exclusivo carácter informativo, por lo que se deduce del orden del día de esta:

- 1 información nuevo modelo Servicios Sociales.

- 2 ruegos y preguntas.

El Coordinador General del AGFIBS fue el encargado de hacer, tanto a personal como a los representantes de la plantilla, una presentación power-point de un documento mezcla del Plan Estratégico (que ese mismo día iba a ser aprobado en Junta de Gobierno) y de los que se nos han ido enseñando en las distintas jornadas y eventos a los que la plantilla de servicios sociales hemos sido convocada.

[Ver documento completo](#)